

Vom Ferienspass-Kind zum Junioren-Schweizermeister

An der Schweizer Meisterschaft in Thun gewann der erst 19-jährige Rüschegger Cédric Wenger in der olympischen Königsdisziplin Freipistole 50m die Goldmedaille.

Bereits wenige Stunden nach seinem Sieg in der Schiessanlage Guntelsey wurde Cédric Wenger, der gleich zwei Medaillen um den Hals trug, in Rüschegg-Heubach gefeiert: Mit der Freipistole über 50m erzielte er in der Qualifikation (60 Schuss, Zehnerwertung) 522 Punkte und erreichte damit als Zweiter den Final der besten acht Schützen. Nach zwei Passen mit je drei Schüssen begann da die Ausscheidung, indem jeweils die als am schlechtesten Klassierten ausschieden. Dies bedeutete für alle Beteiligten höchste Nervenanspannung – der junge Meisterschütze hielt dieser Belastung stand und gewann damit die Goldmedaille! Dass er gleichentags mit der Sportpistole im C-Programm über 25m (30 Schuss Präzision und 30 Schuss Duell) mit hohen 573 Punkten zudem die Bronzemedaille (nach einem Ausstich um den 2./3. Platz) holte, zeugt von grossem Talent und bereits jahrelanger, gezielter Aufbauarbeit.

Seine ersten Erfahrungen als Schütze sammelte der damals 10-jährige Cédric im Rüschegger Ferienspass – und fand sich danach bei den Pistolenschützen Gambach regelmässig zum Training ein. Bald erwies er sich als treffsicherer Schütze und wurde vereinsintern gezielt gefördert. Seit der Aufnahme ins Junioren-Nationalkader trainiert ihn Walter Berger zweimal wöchentlich im Schiessstand Sand (Pistolen 50/25m) bzw. im Winter in der Anlage in Schwadernau (Luftpistole 10m). Der gelernte Hochbauzeichner, der eine weitere Ausbildung zum medizinischen Physiotherapeuten begonnen hat, trainiert pro Woche 12 bis 15 Stunden – und erntet nun mit diesem ersten Titelgewinn die Früchte dieses intensiven Trainings.

So freute sich der Präsident der Pistolenschützen Gambach, Hans Zwahlen, den neuen Schweizermeister im Kreis der Vereinskameraden, der Vertreter des Gemeinderats Rüschegg und des Schiesssportverbands Schwarzenburgerland, des zuständigen Trainers, der Familie und der Freunde mit einem spontan organisierten Umtrunk begrüßen zu können. Gemeinderat Markus Hirschi überbrachte mit einer entsprechenden Urkunde und einem Geschenk die Gratulation der Wohngemeinde Rüschegg.

Johannes Josi



Foto: Johannes Josi

Cédric Wenger, Junioren-Schweizermeister Freipistole 50m und
Bronzemedailengewinner Sportpistole C-Programm 25m